

◆6月7日(金) : クラスマッチ



今年のスローガン「いつ燃えるの?今でしょ!!」の通り、天候にも恵まれ、白熱した対戦が繰り広げられました!!

◆6月 : 「産業社会と人間」(1年次) 上級学校見学, 進路ガイダンス(2年次, 3年次)



「進路選択」の1年次、2年次。そして「進路決定・進路実現」の3年次。生徒一人一人にとって貴重な時間となりました。

◆7月8日(月) : 野球応援(於:日立市民球場)



0対7で惜しくも敗れましたが、炎天下の中、学校が一丸となって磯原郷英高校との熱戦激戦を繰り広げました。

◆7月いろいろ



職場体験事前指導 (1年次)

沐浴実習 (2年次: 福祉系列)

フォークリフト講習 (3年次: 機械系列)

◆部活動の記録

今年も沢山の部活動が練習の成果を発揮してくれました!!



【ボクシング部】

関東大会 6名出場!
西岡永遠 (秋山中)
ライトウェルター級準優勝
全国大会 4名出場決定!



【ソフトテニス部】

関東大会県予選
団体・個人1組出場!
IH 県予選
個人1組出場!



【陸上競技部】

県陸上競技選手権
女子走高跳
2名出場!



【硬式野球部】

珂北大会
5対0で勝利!
新チームで練習中!



【女子バレーボール部】

IH 県北地区予選
2対0で勝利!



【女子バスケットボール部】

関東大会県北地区予選
53対22で勝利!

卒業生からのメッセージ

(平成25年3月 卒業)

僕は幼い頃から販売職に憧れていてヨークベニマルに就職することができました。その為に僕は自分だけで勉強するのではなく、先生に面接の指導してもらい、見事に内定をいただきました。高萩清松高校は総合学科で、5系列の中から自分で選択し、時間割を作ります。自分のやりたい勉強ができるとてもいい高校です。是非、高萩清松高校に入学してよい高校生活を送ってください。

株式会社 ヨークベニマル (泉丘中学校 出身)

私は医療系の学校に進学しました。主にリハビリテーションについて学ぶ学校です。私は福祉系列に所属していて、その中で人の役に立つ仕事に興味を持ちました。高萩清松高校では、普通科高校とは違い、総合学科高校として5系列に別れていて自分の意思で学び、資格取得に向けて励むことができます。

将来、大学や短期大学、専門学校などに進学希望の人も是非、高萩清松高校に入学をしてください。

水戸メディカルカレッジ 言語療法学科 (磯原中学校 出身)